



2学期が始まりました

サポートルームは9月5日から授業を再開しました。どの子も夏休みにリフレッシュができたようで、休み中の出来事を生き生きと話してくれました。

2学期は、各校で行事の実行が盛んです。楽しく取り組める時間もあれば、通常の学校生活との違いから、疲れを感じたり、悩んだりすることもあるようです。そのようなときには、サポートルームでゆったりと話を聞いて、少しでも前向きに取り組めるよう応援していきます。

数日後には、陸上記録会が行われます。授業とは違った皆さんの姿を見られるのを楽しみにしています。

授業紹介 ～想像力作文～

指定された言葉を含んだ文章を作る活動です。「いつ」「場所」「行動」に関するカードを1枚ずつ引き、その言葉を入れて文章を書きます。単純に言葉をつなぎ合わせるだけでなく、“〇行分書こう”などの目標をもって、想像力を膨らませて文章を考えるようにしています。

慣れてくると文章作りが楽しくなり、ユーモアのある作品がどんどん誕生していきました。また、生徒によっては、カード1枚ずつでは物足りなくなり、「カードの枚数を増やしたい!」と難易度を上げて取り組むことも行っています。

下に、生徒の作品を紹介します。

いつ：朝 場所：駐車場 行動：読む

朝、僕は、駐車場にいました。そこで、バスケットの本を読みました。本を読んでいたら、ゴリラ君が本を破きました。

いつ：5年前 場所：図書館 行動：泳ぐ

僕は、今日、友達のスズメと図書館に行きました。僕は、そこで、ある夢を思い出しました。それは、5年前の夢で、図書館に水がたまっていて、スズメと泳ぐ夢でした。

いつ：来週 場所：スーパー 行動：野球をする

来週、スーパーでスポーツドリンクの半額サービスがある。野球の試合が控えている息子のために、5本買うことにした。息子のボールは10mしか飛ばないから、よく飛ぶボールもプレゼントした。

いつ：来週、昼 場所：公園、図書館 行動：歌う、飛び(跳ぶ)

一週間前の私は、来週、図書館に行って充実した一日を送ることを夢見ていた。しかし、今、図書館にはいない。昼間に彼氏にふられ、公園に行き、怒りと悲しみで友達が使っていたなわとびを取って跳んだ。なわとびを跳びながら、そのリズムに合わせて「世界に一つだけの花」を歌った。